

OPOSISI

Aipda Ferry Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID

Nov 20, 2023 - 12:31



Aipda Ferry Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Sambang Warganya

Senin, 20 Nopember 2023, Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya, AIPDA FERRY ARIZONA, SH., melakukan kegiatan DDS (Dialog Dengan Siswa) dan silaturahmi di Kp. Ciisitu Rt. 16 Rw. 06. Acara yang dimulai pukul 11.00 Wib tersebut berhasil dilaksanakan dengan tertib dan penuh keakraban.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga, khususnya kepada Sdr. Mulyadi. Himbauan tersebut mencakup berbagai aspek yang dianggap penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, antara lain:

1. **Mewaspadaai Tindak Pidana Penjualan Orang:** Warga diingatkan agar selalu waspada terhadap tawaran kerja dengan iming-iming gaji besar yang dapat berujung pada tindakan kriminal.
2. **Selektif dalam Memilih Lingkungan Pergaulan:** Penting untuk memilih lingkungan pergaulan yang positif dan tidak terlibat dalam aktivitas yang dapat merugikan diri sendiri maupun orang lain.
3. **Kerjasama dengan Kepolisian:** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk memberikan informasi kepada pihak kepolisian apabila menemukan indikasi kegiatan menyimpang, terutama yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban masyarakat.
4. **Peningkatan Satkamling/Ronda Malam:** Warga diharapkan aktif dalam kegiatan satuan keamanan lingkungan dan ronda malam guna menjaga keamanan desa.
5. **Pemilu Nasional:** Mengingat tahun politik, warga diminta untuk berpartisipasi aktif dalam proses demokrasi dan menjaga kondusifitas pemilu Nasional.

Hasil kegiatan ini mencerminkan keberhasilan dalam melibatkan warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Bhabinkamtibmas berharap agar semangat kebersamaan dan gotong royong terus ditingkatkan demi menciptakan masyarakat yang aman dan nyaman.

Dokumentasi lengkap kegiatan ini dapat dilihat terlampir pada laporan ini. Kapolsek Caringin, IPDA SUGIARTO S.IP., MM., menyampaikan apresiasi atas partisipasi warga dan berkomitmen untuk terus mendukung kegiatan yang bertujuan meningkatkan kualitas kehidupan masyarakat.